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THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report    

名 古 屋 み な と 

ROTARY OPENS OPPORTUNITIES.   ロータリーは機会の扉を開く   R.I．会長 ホルガー・クナーク 
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承 認 1966 年 5 月 12 日 例会日 金曜日 12：30 

例会場 名古屋マリオットアソシアホテル 

事務局 TEL 052-221-7020 FAX 052-221-7023 

 E-Mail office@portnagoya-rc.com  

 URL http//www.portnagoya-rc.com 

会 長 髙田 和裕   幹 事 村田 誠一 

広報･雑誌・会報委員長 久留宮 秀郎 

 

第2592 回例会 №16 

2020 年(令和 2 年)12 月１8 日(金) 晴 

「我らの生業」 

お食事例会 

出席報告 

会員 63 名中 出席 52 名 出席率 82.54％  

〇ゲスト   米山奨学生      冀 媛媛さん 

 

会長挨拶 

「行く河のながれは絶えずし

て、しかも、もとの水にあら

ず。かつ消えかつ結びて、ひさ

しくとどまるたる例（ためし）

なし。世の中にある人とすみ

かと、またかくのごとし。」 

皆さん、ご存じの鴨の長明の

「方丈記」の入りです。この、

とても美しい文章の流れと

は、裏腹に「方丈記」は世の 

変遷と無常・心の不安のなかに自らの救いを求めよう

とした鴨の長明の自伝的随筆です。今日は今年、最後

の例会です。早いものです。まさしく、これぞ「常な

らず」無常かと思います。コロナ禍の中、皆さんたく

さん来て頂けました。ありがとうございます。ノミニ

ーに選ばれもう２年たちました。コロナに怯えながら

もあと半年です。何もせずに、半年たちました。来年

の６月最終例会でも、きっと同じ事を言ってるでしょ

う。しかし、ひとつだけ、神様にお願いしたい事があ

ります。「与えられた、例会が休みなく開催できるこ

と。」です。さて、「日本講演新聞」というのが、あり

ます。私の会長挨拶でも随分情報を、もらってます。 

その新聞の２０１１年２月１４日号社説より 

内田 樹（たつる）著「下流志向」の中の紹介が出て

ました。「労働の本質は雪かきにある」 

どういうことか。雪かきをする人は、雪かきをしてい

るところを多くの人から目撃されることはない。なぜ

なら、人々が仕事に行くときにはすでに雪かきは終わ

っているから。道を歩く人は、感謝することなく当た

り前のように歩く。誰も見ていないし、誰からも称賛

されることはない。それでも、その作業を誰かがやら

なければならない。平常通りに人々が仕事に行ってし

まったのを見届けた時、雪かきをした人はものすごい

充実感を感じるのだろう。「雪かき」した道を私は随

分歩いて来た。いずれ、「お返し」をしないといけな

い。さて、本日は忘年食事例会です。沼野親睦委員長

が中心になりコロナ禍の新しい年忘れの会を考えてく

れました。料理もグレードアップしてあります。クリ

スマスケーキのお土産つきです。今日は、家庭に届く

と信じてます。一冊の本を紹介させてください。 

著者 日本講演新聞編集長 水谷 もりひと ごま書

房「日本一心を揺るがす新聞の社説」よりその中の一

コマ。本来なら、家族忘年会として行われる今日の例

会。お子様・アクターを意識して選びました。 

「抱っこの宿題」 

おとうさ～ん、今日は抱っこ

の宿題よ。小学校１年のこは

るちゃんが学校から帰るなり

叫びました。こはるちゃんは、

おかあさん・おじいちゃん・お

ばあちゃんあわせて６人に抱

っこしてもらい翌日「抱っこ

のチャンピオン」になりまし

た。お父さんは、聞きました。

はるちゃんは応えました。「何

人か、してきとらんかった」 

「だけど、その子たちは先生

に抱っこしてもらってた。」・・ 

「みんな、抱っこの宿題してきた」こはるちゃんは応

えました。「何人か、してきとらんかった」 

「だけど、その子たちは先生に抱っこしてもらって

た。」・・ 

 

最後に、マザーテレサの言葉でしめさせてください。 

彼女がノーベル平和賞を受賞した時のインタビューで

こう言ってます。 

「家族にありがとうと言うことが 

世界平和の始まりです。」 

以上です。長くなってすみません。 

今年、最後の例会 楽しんでください。  

mailto:office@portnagoya-rc.com
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ニコ BOX 

(今年、最終例会楽しんで下さい。野崎社長が、 

中日新聞にのってました)       髙田会長 

(なんとか無事に 6 ヶ月がすぎました。髙田会長

ともあと半年と思うと涙があふれてきます)  

                  村田幹事 

(半期過ぎました。会長、幹事ごくろうさまでし

た。新しい年も頑張って下さい)      早瀬君 

(野崎さん、おめでとう)         野村君 

(1 年間たいへんお世話になりました。皆様よい 

お年をお迎えください)           栢森君 

(例会ご無沙汰しております。来年は頑張って出

席します。ゴルフ会準優勝ありがとうございまし

た)                    山田(章)君 

(田島さん、いつもありがとうございます)  

                   中井君 

(会長、幹事、親睦活動委員長の御尽力に敬意を

表します。あと半分がんばって下さい！) 

                    長瀬君 

(今年一年お世話になりました。鍋の季節です。

白菜を食べましょう)           野崎君 

(野崎さん、お仕事ありがとうございました)          

藤掛君 

 

 

 

                     

                         

本日合計     44,000 円 

累  計   1,242,000 円 

幹事報告                 村田 誠一君 

①先程、松本君が自社 PR を行いました。他にも要

望がございましたら時間を取りますのでお申し出

ください。 

②本日のお食事例会につきまして 

今年最後の例会に沢山のメンバーにお集まり頂き

ありがとうございます。 

コロナ感染も拡大しておりますので、食事中の会話

は危険を伴います。 

そこで今回は会長エレクト研修(PETS)のビデオを

見ながらの例会と致します。会長にならないと参加

できないセミナーですので、少しでも様子が伝われ

ばと思います。 

③年始の例会は１月１５日からとなります。宜しく

お願いします。 

 

お食事例会の様子 
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月 日 今後の例会予定 

12 25 休会 

1 

1 休会 

8 休会 

15 

卓話  

「中日ドラゴンズのフロント業務 

営業部門について」 

中日ドラゴンズ常務取締役 

壁谷 浩和氏 

17F「コスモス」 

22 

卓話 篠原鍼灸院 鍼灸師 

山内 雅大氏 

17F「コスモス」 

29 

卓話  

「名古屋から世界へ福よせ雛とは」 

一般社団法人日本社会文化教育機構 

代表理事福よせ雛プロジェクト担当 

吉野 孝子さん 

17F「コスモス」 

2 

5 

卓話 「タイヤの健康管理」 

一般社団法人日本自動車タイヤ協会 

中部支部長 改田 昌幸氏 

17F「コスモス」 

12 休会 

19 

卓話「フィリピン国際奉仕報告」 

国際奉仕委員長 野崎 修君 

16F「アゼリア」 

26 
卓話        早瀬 鎌行君 

17F「コスモス」 


